

Approvisionnement d'urgence en matériel médical : atterrissage du dernier avion affrété par le CHUV et les HUG

Le dernier des 14 avions affrétés par le CHUV et les HUG pour assurer l'approvisionnement en matériel médical depuis le début de la pandémie de COVID-19 s'est posé samedi à Zurich. Sept millions de masques et 670'000 blouses se trouvaient à son bord.

Organisé par PLEXUS-Santé, la plateforme logistique commune du CHUV et des HUG, un pont aérien exceptionnel a permis l'acheminement d'un total de 20,8 millions de masques en provenance de Chine depuis le 26 mars 2020. Parmi eux, 14,6 millions sont destinés à la Direction générale de la santé (DGS) du Canton de Vaud.

Plus de 2,6 millions de blouses de protection ont en outre été expédiées, dont 230'000 pour les besoins de la DGS (VD).

Renseignements

Pierre-Yves Muller, directeur de la logistique hospitalière
079 556 56 36 | pierre-yves.muller@chuv.ch